

平成 31 年度



坂口小学校

# いきいき坂口っ子

第 1 号

4 月 2 6 日

新年度が始まって3週間がたちました。校舎周りの花壇の中では、チューリップやすいせんなどが所狭しと咲き誇っています。児童、園児26名は、新しい学年になり、それぞれが目標を持つなどして学習にも遊びにも意欲的で、仲良く元気いっぱい活動しています。

ようやく学校生活に慣れてきたところですが、長いゴールデンウィークでしばらく間が空きます。10日間を有意義に過ごして、令和の始まりに合わせ、新たな気持ちで再スタートしてほしいと思います。



4月17日、小中学校合わせた児生会の役員任命式があり、小学校代表として6年生の児童が副会長に任命されました。総会では進行役となり、前期の活動計画等についての活発な話し合いに貢献しました。

23日、体育祭のチーム発表と、色決めがありました。赤組と青組が決まると、団長を中心にチーム全員と握手、円陣になってコールをし、団結を深めました。

5月26日の地区体育祭に向けて、連休明けから本格的に練習が始まります。



23日から3日間、児生会企画運営委員会により、朝のハイタッチ運動が行われ、いつも以上に気持ちよく朝のスタートができました。



幼稚園児が作ったこいのぼりをいただきました。とても上手に作ってあります。赤、青、黄3尾つなげて、児童玄関と職員玄関にかざりました。



**天皇の即位の日(5月1日)について**  
皇太子殿下がご即位され、新たな元号になる今年は特別な年です。天皇陛下のご退位と同時にされるのは200年ぶりだそうです。憲法や天皇については6年生で学習しますが、この祝日の意味について、ご家庭でも話題にしてみてください。

坂口小学校ホームページ

(<http://school.city.echizen.lg.jp/sakaguchi/>)に、学校の教育方針等を表した「スクールプラン」や、日々の生活、ほけんだより、給食だより・献立等を適宜アップしています。ぜひチェックしてみてください。

明日から10日間の長い休みに入ります。春休みがもう一回来るみたいやなあ、と言っている子もいました。子供たちにとって有意義な日々にするために、休み中の計画や、生活リズムを守ることも話し合ってみてください。5月7日には、全員そろって笑顔満開で登校してくることを願っています。

【日々の生活から】

○朝の会の様子



—幼稚園—



—1年生—



—2年生—



—3・4年生—



—5・6年生—

授業中と同じように、みんな真剣です・・・ん？

○休み時間の様子

高学年の児童がいろんなアイデアを出したり、低学年の児童に遊び方を教えたりしています。



おにごっこ



—輪車



外遊び



しっぽとり



おおかみさん いまなんじ？



だるまさんがころんだ

チャイムがなくても、時計を見て、数分前にはきっちりと遊びをやめて戻ります。全力で遊んで、全力でやめる。坂口校の素晴らしい伝統です。